

Régimen autoritario empieza a cesantear a médicos bolivianos graduados en Cuba y Venezuela



La Paz, 14 ene (RHC) Médicos de Bolivia graduados en Cuba y Venezuela están hoy en emergencia tras conocer que el ministro de Salud nombrado por el régimen golpista, Aníbal Cruz, comenzó los despidos.

Médicos de Bolivia graduados en Cuba y Venezuela están hoy en emergencia tras conocer que el ministro de Salud nombrado por el régimen golpista, Aníbal Cruz, comenzó a despedir de forma arbitraria a esos profesionales.

Alrededor de 400 galenos del departamento de Cochabamba manifestaron su descontento porque en las últimas semanas cinco miembros del sector en la localidad de Arbieta denunciaron la medida injustificada instruida por Cruz, reveló el diario Los Tiempos.

El presidente de la Asociación de Médicos Graduados en el Extranjero, Wilber Barral, declaró que los profesionales contaban con más de cinco años de trabajo y recordó que cuentan con certificaciones validadas por el Estado amparadas en convenios internacionales.

'Hemos salido del país para formarnos en otro porque se presentó la oportunidad, pero regresamos para aportar', enfatizó.

Barral precisó que los afectados presentaron un amparo contra el titular de Salud para que argumente ante un tribunal los motivos de despedir a esos médicos con todos los requisitos para ejercer sus funciones en territorio cochabambino.

Alertó que galenos de otros cinco municipios están en riesgo de perder el trabajo, mientras aseguraba que la asociación está dispuesta a presentar exámenes y validar los títulos.

Según datos oficiales, más de dos mil bolivianos graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) de Cuba, de alrededor de cinco mil formados en el extranjero, se vincularon al programa Mi Salud, creado en 2013 por el entonces presidente Evo Morales, para brindar atención a la población de manera gratuita y fortalecer los centros asistenciales.

Los equipos conformados por especialistas de Salud Familiar e Intercultural, médicos generales y enfermeras contribuyeron a la identificación de riesgos precozmente, lo cual posibilitó prevenir enfermedades.

Pobladores de 311 de los 319 municipios de Bolivia fueron beneficiados con los conocimientos de los médicos que realizaron más de 20 millones de atenciones gratuitas, el 50 por ciento de ellas se practicaron en la vivienda del paciente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211854-regimen-autoritario-empieza-a-cesantear-a-medicos-bolivianos-graduados-en-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba